

# DPC XTC Indonesia Kabupaten Cirebon Gelar Penggalangan Dana

**A. Subekti - [CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 27, 2022 - 20:58



CIREBON - Musibah gempa bumi yang terjadi di Cianjur pada 21 November 2022 lalu menjadi duka mendalam bagi seluruh masyarakat Indonesia khususnya di Provinsi Jawa Barat, banyak unsur Masyarakat yang bersimpati dengan melakukan Aksi Sosial sebagai bentuk kepedulian kepada para korban gempa bumi di Cianjur.

Hal tersebut juga dilakukan oleh DPC XTC INDONESIA Kabupaten Cirebon

bersama Jajaran PAC XTC yang ada di Kabupaten Cirebon dengan melakukan Aksi Penggalangan Dana di beberapa tempat sebagai bentuk Kepedulian dan Dukungan kepada para Korban.

Salah satu lokasi dilaksanakannya Aksi Penggalangan Dana adalah di Lampu Merah Plered, aksi tersebut langsung dipimpin oleh Ketua DPC XTC INDONESIA Kabupaten Cirebon, Wira Suganda pada Minggu, 27 November 2022.

Wira menyampaikan bahwa Aksi tersebut selain sebagai bentuk kepedulian DPC XTC INDONESIA Kabupaten Cirebon kepada para korban juga sebagai bentuk dukungan kepada pihak-pihak yang selama ini bergerak dan turut serta membantu para korban di lokasi bencana, "selain bentuk kepedulian kami, Aksi ini adalah bentuk dukungan dan apresiasi kami kepada pihak-pihak yang telah hadir langsung di lokasi bencana dan para relawan disana" ucap Wira.

Ia juga menyampaikan setelah Dana terkumpul selanjutnya akan langsung diberikan ke Posko-posko yang ada di Lokasi Bencana, "nantinya dana yang sudah terkumpul Insyaallah akan kita berikan langsung kesana" lanjut Wira kepada awak media.

Wira juga menyampaikan rasa terimakasih kepada seluruh masyarakat yang telah berpartisipasi dalam kegiatan tersebut, Wira juga berharap agar para korban bencana gempa di Cianjur bisa lebih kuat dan tabah dalam menghadapi musibah ini, "kami DPC XTC INDONESIA Kabupaten Cirebon mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada masyarakat yang sudah mau berpartisipasi, dan untuk para korban disana semoga diberikan ketabahan dan kekuatan serta selalu dalam lindungan Allah SWT" pungkasnya.

Beberapa masyarakat yang berada di sekitar Lokasi kegiatan pun memberikan respon yang positif, salah satunya masyarakat yang enggan di publikasikan nama nya menanggapi apa yang dilakukan oleh XTC ini adalah suatu hal yang sangat positif dan semestinya ditiru oleh Organisasi Masyarakat yang lain, "XTC kalau ada kegiatan penggalangan dana pasti ada disini (Lampu Merah Plered), masyarakat juga senang liatnya, harus nya organisasi lain juga bikin kegiatan begini" ujarnya. (Agus S)